

Estimado Patricio:

Aún cuando no he recibido respuesta de mi carta anterior cumplo con enviarle un informe respecto a lo que está sucediendo en la Universidad de Chile, Sede Antofagasta.

Conforme a las disposiciones emanadas del señor Rector de la Universidad corresponde hacer un reducción de un ~~cuarenta~~ <sup>treinta</sup> por ciento de académicos, Actualmente trabajan aquí un total cercano a las trescientas personas, de tal manera que la reducción será del orden de las ~~154~~ <sup>150</sup> personas.

El sistema de reducción - entregado en una nota confidencial a las más altas autoridades - funciona de la siguiente manera: en el presente mes: ~~Mayoun~~ <sup>Mayo</sup> 10%.- Mayo, 5% - Junio, 2%. - Julio 1%

Los sistema de reducción del presente mes funcionaran de éste modo: se ha confeccionado una lista de profesores que tienen más allas de 27 años a los ~~eu~~ <sup>se</sup> se les o bligará a jubilar. desde el punto de vista académico, esto significa aquí desprenderse de los mejores elementos, los que estan el pleno vigor intelectual y descabezar las líneas académicas fundamentales. Además, se despedirán a todos aquellos que tienen sumario en sus hojas de servicio.

Pero como con todo eso no se alcanza a cumplir la meta del 10% se seguirá el camino de despedir a académicos sin estar en las dos condiciones anteriores. El asunto ha sido realmente Kaffkiano: se les ha pedido que voluntaria mente renuncien a media jornada, o simplemente a la jornada completa. Las caras que salen de cada reunión, son dignas de modelo para un buen artista. Nadie tiene interés en trabajar. Nadie piensa en la labor docente. El problema es ahora: ~~sálvate~~ <sup>salvate</sup> como puedas. Hasta se ha pensado renunciar a los grados llegando a lo que podíamos llamar "Un empleo mínimo" universitario

Como puede ver presidente está funcionando perfectamente el respeto la persona humano, el derecho a subsistir y los derechos humanos. Ni para qué hablar de los "sagrados derechos de los trabajadores" que tanto se unfan ~~en~~ <sup>en</sup> respetar.

Nadie sabe como seguiran funcionando las diferentes carreras. Esta Sede se está convirtiendo en un liceo de enseñanza media, pues, los huecos dejados por los profesionales despedidos deben de llenarse con más horas de clases para los académicos, <sup>que quedan</sup> lo que significa una baja en la excelencia académica. Es decir, se está cometiendo una estafa con los alumnos que ingenuamente se han matriculado para logra una profesión.

matriculado para Entestos ~~uinas~~ <sup>uinas</sup> ~~ates~~ <sup>ates</sup> ~~eren~~ <sup>eren</sup> que escribo - desde la universidad - la ~~verdd~~ <sup>verdad</sup> es que hay un ambiente que quisiera tener los dotes de un escritor para narrar este ambiente kaffkiano. Desde luego practicamente están suspendidas las clases y los ánimos no están para trabajar.

En la próxima reducción van los administrativos, es decir se incluiran en el 8 por ciento que aun queda por reducir.

Eso es todo presidente, para su uso e información.

Fraternalmente

Juan Floreal Recabarren Rojas

Remiti: Ester Cuñones  
Blumell 73.  
Antofagasta